

DL 12/07/2021

## **SAINT-CLAIR-DU-RHÔNE**

# **Nouvelles légendes : la chorale prête à reprendre les répétitions**

Après cette saison particulière, les choristes de Nouvelles légendes ont hâte de reprendre leurs concerts. La chorale est prête à reprendre les répétitions en septembre prochain, et le programme de la nouvelle saison est déjà fixé. Nouvelles légendes se produira notamment à Beaurepaire. Les 27 et 28 novembre 2021 sont prévus deux concerts de chorale et théâtre avec De Fer de Feu à la salle des spectacles de Saint-Clair-du-Rhône.

Le 5 février 2022, un concert gratuit avec la chorale De Cœurs en Chœur de Reventin-Vaugris à la salle des spectacles de Saint-Clair-du-Rhône. En mars, les 4, 5, 6, 11, 12, et 13, à la salle des spectacles de Saint-Clair-du-Rhône, sont attendues les traditionnelles et renommées "Soirées chansons".

L'association propose par ailleurs un stage chorale ouvert à tous les 22 et 23 janvier 2022 à Condrieu, salle de l'Arbuel.

Si vous souhaitez découvrir ou redécouvrir le chant, Nouvelles légendes recrute de nouveaux choristes. Plus d'informations au 06 21 08 70 98 ; [communication@nouvelleslegendes.fr](mailto:communication@nouvelleslegendes.fr) ou sur [www.nouvelleslegendes.fr](http://www.nouvelleslegendes.fr)